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Abstract (en)
[origin: CN117471891A] The invention relates to a method for manufacturing a timepiece component, comprising at least the following steps:
engraving (E3) said surface (11) of a timepiece component (1) or a blank (1a) of a timepiece component (1) to form at least one cavity (7);
depositing (E7) a metal or metal alloy layer (22) on the surface (11) in and outside the at least one cavity (7); depositing (E4) a material on the metal
or metal alloy layer (22) at least in at least one cavity (7), the material being different from the metal or metal alloy of the metal or metal alloy layer
(22), the metal or metal alloy layer (22) forming a bonding layer of the material layer (8).

Abstract (fr)
Procédé de fabrication d'un composant horloger (1) comprenant au moins une portion comprenant une surface (11), en particulier une surface
supérieure, caractérisé en ce qu'il comprend au moins les étapes suivantes:- Graver (E3) ladite surface (11) du composant horloger (1) ou d'une
ébauche (1a) du composant horloger (1) pour former au moins une cavité (7) ;- Déposer (E7) une couche métallique ou en alliage métallique (22)
sur ladite surface (11), à la fois dans la au moins une cavité (7) et hors de la au moins une cavité (7) ;- Déposer une matière (E4) sur ladite couche
métallique ou en alliage métallique (22), au moins au sein de la au moins une cavité (7), pour former une couche de matière (8), cette matière
étant différente du métal ou de l'alliage métallique de ladite couche métallique ou en alliage métallique (22), cette couche métallique ou en alliage
métallique (22) formant une couche d'accroché de ladite couche de matière (8).
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